

# China fortalece la soberanía alimentaria de Togo con la donación de 2,400 toneladas de arroz

El Ciudadano · 23 de abril de 2025

---

*Este gesto de solidaridad, formalizado en un evento en la capital togolesa, pone de manifiesto la cooperación entre ambas naciones y abre la puerta a una futura colaboración en sectores estratégicos para el desarrollo de Togo.*



**En un gesto de solidaridad internacional, China entregó 2,400 toneladas de arroz a Togo como parte de un programa de ayuda alimentaria de emergencia.** Este apoyo, valorado en aproximadamente **2.74 millones de dólares**, busca fortalecer la **resiliencia alimentaria** de la población togolesa ante las crecientes crisis globales.

La ceremonia de entrega se realizó en la **Dirección Regional Marítima de la Agencia Nacional de Seguridad Alimentaria** en Lomé, capital de Togo. Se trató del **último envío** de un lote que comenzó a llegar el pasado 8 de enero.

El embajador chino en Togo, **Chao Weidong**, subrayó que esta donación forma parte de los **compromisos asumidos durante la Cumbre del Foro de Cooperación China-África**, celebrada en Pekín el año pasado.

También puedes leer: [¿Reversa estratégica o derrota política? Trump cede terreno ante China en plena tensión comercial.](#)

**“Este proyecto es un ejemplo concreto de la cooperación bilateral y del enfoque solidario de China con los pueblos del Sur Global”**, afirmó el diplomático.

Por su parte, **Afo Salifou, secretario general del Ministerio de Asuntos Exteriores de Togo**, agradeció la entrega y remarcó el valor de la **cooperación dinámica con China**, la cual, señaló, **debería expandirse a sectores clave como la salud, la inversión y la infraestructura**.

**“Esperamos que esta colaboración se profundice aún más, diversificándose en áreas estratégicas para el desarrollo nacional”**, añadió Salifou.

Xinhua News

*Fotografía: Redes*

## Recuerda suscribirte a nuestro boletín

-  <https://bit.ly/3tgVlSo>
-  <https://t.me/ciudadanomx>
-  [elciudadano.com](http://elciudadano.com)

---

Fuente: El Ciudadano